

## LICENCIAS MÉDICAS

**SEÑOR DIRECTOR:**

En el conocido escándalo de las licencias médicas falsas se castiga a sus usuarios con destituciones y en menor número hay autocastigos, renunciando a sus cargos. Pero los emisores de estas licencias siguen ejerciendo con total libertad su profesión, y todo ello es porque pertenecen a un gremio poderoso que protege a sus miembros, a todo evento, lo que en un país desarrollado jamás sucedería con la impunidad y masividad con la que se opera en Chile. De hecho en un país estricto, se castiga con la prohibición en el ejercicio profesional.

Lo paradójico de estas licencias falsas, es que la solución está pasando por atacar los síntomas de la enfermedad y no sus causas.

**Francisco Ossorio Vera**